
平成２１年第４回定例会一般質問 
質 問 者 質 問 事 項 及 び 要 旨 質問の相手 

古民家再生事業について 

１．当初計画よりもかなり工事着工が遅れているが、進捗状況

について伺う。 

２．古民家再生事業が町にとって、どの程度、費用対効果をも

たらすのか伺う。 

３．町の財政が厳しい中、観光費に対する予算が、ここ数年、

増加している状況である。今後の長期的な展望を伺う。 

町 長

 
加 山 雅 徳 

空港の存続について 

平成２２年度で閉鎖と聞いているが、空港を存続させるた 

めの方策について具体的に伺う。 

① 空港の大部分が県の所有財産であるが、町として今後、 

どのような対応を考えているのか伺う。 

② 滑走路を４００ｍ延長すれば、航空会社の誘致交渉もし

やすくなると思うが、延長する考えはないか伺う。 

③ 今後、観光産業を町づくりの柱にしていくのであれば、

空港は必要と思われるが、考えを伺う。 

 

町 長

 

浦  英 明 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

小中高一貫教育と校舎建設について 

１．平成２０年度から開始の小中高一貫教育の現状について伺

う。 

２．校舎耐震化に関するアンケート結果をどのように捉えてい

るのか伺う。また、校舎建設検討委員会の進捗状況につい

ても伺う。 

３．仮に、小学校グラウンド付近に小中合同校舎を新築した場 

  合の教室数、工事費、補助関係等について伺う。また、基 

  金、起債等の財政面についても伺う。 

４．奈留小中学校新校舎建築内容について伺う。 

５．長野県和田小学校では、各教室内に手洗場があり、ＯＭソ

ーラーシステム採用、不登校生徒のための相談室、外で自

然と遊べるためのビオトープ、日当たりの良い真ん中に図

書室を配置している。当町でも良いところは、採用すべき

だと思うが、見解を伺う。 

 

 

町 長

教 育 長

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



土 川 重 佳 
 

児童・生徒の登下校時における安全確保のための街灯施設の状

況について 

 現在、通学路の街灯が雑木等により光がさえぎられている。 

伐採の可能な場所については、伐採し、他の必要な箇所につい 

ては、早急に整備する考えはないか。 

 また、整備に当たっては、観光にリンクした街灯の設置の方 

法があると思うが、町長の考えを伺う。 

 

町 長

岩 坪 義 光 ごみ減量について 

 小値賀町には西目の最終処分場があるが、管理者の努力によ 

り、最近はごみというものがきれいに処理され、かつての残飯 

の臭いもなく整理されています。しかし、山というか土がだん 

だん高くなってきていることが気になっています。 

 また、焼却炉も老朽化により、4,156 万円かけ大規模な修繕 

工事をして、ごみ処理能力が上がったと聞いているが、これも 

何年もつか、これも気になる課題です。 

 小値賀町単独で処理していくには、住民の協力無しには出来 

ない問題です。ごみ問題について、どのような考えを持ってい 

るか、３点ほど町長に伺う。 

 ① 最終処分場（西目）と焼却場の今後（将来）の計画は？ 

 ② 小値賀町単独で処理した場合、広域との違いは？ 

 ③ ごみ減量を今後は考えていかなければと思うが、町長の

考えを伺う。 

 

町 長

立 石 隆 教 ゴミゼロを目指す政策と宣言について 

島という特別な環境だからこそ特に循環型社会を目指す必要が 
ある。ゴミ処理に対する諸経費の上昇や最終処分場の問題、環境

問題などを考えると、ゴミ問題は本町が取り組まねばならない最

重要課題の一つである。抜本的な解決に向けてゴミゼロを目指し

た政策を打ち出すことは本町の将来にとって輝かしい一里塚とな

ると確信する。しかし、このことは多方面の総合的な政策が必要

だから、打つ手総てをすぐにはまとめられないだろうし、時間も

かかる。まずは、その方向に小値賀町が進むことを決意し宣言を

することから始めるべきではないかと考える。町長の所見を伺う。 
また、徳島県上勝町のゼロ・ウエイスト政策についてどのよう 

な認識を持っておられるかについても伺う。 

町 長



立 石 隆 教 木造校舎のメリット・デメリット及び校舎建設の今後の方針に

ついて 

小学校と中学校を木造で建設する方向性が示されているが、木 
造校舎のメリットをどのように考えているのかを伺う。 

また、木造校舎のデメリットはどのようなものが考えられるの 
かを伺う。 

校舎建設について今後どのような手順を踏むつもりかを伺う。 
校舎建設の機会にビオトープの導入や学校給食の開始なども検 

討すべきだと思うが教育長の所見を伺う。 
小値賀町の教育という観点から、新校舎に対する思い入れや新 

校舎で学ぶ子供たちへの期待などについてどのような理念を元に

考えておられるのか伺う。 

 

教 育 長

 
 


